

9月行事予定

日	曜	給食	行 事	日	曜	給食	行 事
1	木	○	くまもと・早ね・早起き いきいきウイーク（～15日）	16	金	○	身体測定（1・2・3年）
2	金	○	八朔祭駐車場準備17:00～	17	土		
3	土			18	日		
4	日			19	月		敬老の日
5	月		振替休業日（9/10分） 八朔祭駐車場片付け	20	火	○	朝の読み聞かせ
6	火	○	委員会活動 SDGs 事前打ち合わせ	21	水	○	職員会議 フッ素うがい
7	水	○	校内研修	22	木	○	
8	木	○		23	金		秋分の日
9	金	○		24	土		
10	土		運動会	25	日		
11	日			26	月	○	暗唱日（1・2年）
12	月	○	津留SC来校	27	火	○	校内研修
13	火	○	身体測定（5・6年） クラブ活動 メディアチャレンジ（～15日）	28	水	○	暗唱日（3年）
14	水	○	校内研修 フッ素うがい	29	木	○	
15	木	○	修学旅行保護者説明会19:00～ 巡回図書	30	金	○	月末統計 暗唱日（5・6年）

潤徳抄

こう見えても、私は八年間野球部を担当したことがある。専門は「柔道」なのだが、柔道部がある中学校は多くない。そこで、野球部を担当したというわけである。結果的に一番うまくいったのは私自身だった。変化球を覚え、キャッチャーフライも打てるようになった▼野球といえは、大リーグ、エンゼルスの大谷翔平選手の活躍がすごい。スポーツニュースで観ない日はない。この夏、投手としての勝ち数と打者としての本塁打数（いわゆる二刀流）のダブル二桁を達成した。これはベールース以来一〇四年ぶりの快挙だという▼プロ野球は、投手と打者は完全分業制である。そういう中でどちらも数字を残していくことは、大変なことである。さらに二刀流は、体力の消耗もケガの可能性も人一倍高くなる。だから、大谷選手はケガをしにくい体づくりのためのトレーニングや食事など徹底して自己管理している。また、自身の打者としての心理状態を、相手チーム打者への投球の組み立てにも生かして三振の山も築いている。さらに足も速く盗塁数も多い。彼の活躍が多くの人々に夢と勇気を与えているのは間違いない▼今日から、子どもたちとの生活の日々が再開する。夏休み中、子どもたちのいない学校は物足りなかった。やはり、学校は子どもたちがいてこそ活気が出る。今年の2学期の登校日は、合計七十九日。一年間で一番長い学期である。授業・学校行事等を通して成長させていきたい。